

*Unsere Seele gleicht der Sonne.
Sie geht unter, um im selben
Augenblick in einer anderen Welt
strahlend auf zu gehen.*

Traueradresse:
Rosmarie Langer
Raihaltenstrasse 15
8912 Obfelden

In stiller Trauer und Besinnung nehmen wir Abschied vom geliebten Ehemann, lieben Vater und Schwiegervater, Onkel, Schwager und Freund

Andreas Langer-Koch

22. September 1942 – 11. Juli 2016

Trotz seiner langen Krankheit, die ihn immer mehr einschränkte, konnte er sich immer noch an den schönen Dingen des Lebens erfreuen, wie dem Klavierspielen, der Musik, den Ferien in Italien und an Spaziergängen in der Natur.

Nach einem Sturz in seiner geliebten Toskana, ist er schliesslich trotz einer Operation im Triemli-Spital zu seinem letzten Spaziergang aufgebrochen. In grosser Dankbarkeit werden wir ihn in unseren Herzen behalten.

*Rosmarie Langer-Koch
Dominik und Amelia Langer
Agnes Langer
Verwandte und Freund*

Die Urnenbeisetzung findet am Dienstag, 19. Juli 2016, um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Obfelden am Gemeinschaftsgrab statt mit anschliessender Abschiedsfeier in der katholischen Kirche Obfelden.

Anstelle von Blumenspenden möge man die Stiftung Aktion Demenz (6216 Mauensee, PK 60-474560-9, IBAN CH63 0900 0000 6047 4560 9) oder das OK Gipfeltreffen (Verena Fehr, 8916 Bonstetten, PK 31-913123-1, IBAN CH96 0900 0000 3191 3123 1) unterstützen.